

ASAMBLEA DE RISARALDA

27/05/2016

Aprobado Plan de Desarrollo de Risaralda

Con la totalidad de votos a favor, es decir, 12, fue aprobado en Plenaria de la Asamblea Departamental el Plan de Desarrollo Risaralda Verde y Emprendedora, discutido durante las últimas semanas en el recinto.

Este fue objeto de varias modificaciones sugeridas por los diputados, quienes aseguraron que con esta aprobación, en el departamento se está trazando un rumbo integral y que corresponde a las necesidades de los risaraldenses.

Al respecto, el diputado Geovany Londoño González recalcó la importancia de esta formulación, teniendo en cuenta que allí participó la comunidad y fueron incluidas las propuestas planteadas en campaña por el hoy gobernador Sigifredo Salazar.

Por su parte, el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales, dijo que la aprobación de este acuerdo demuestra que el Gobernador, Sigifredo Salazar está cumpliendo, “le está cumpliendo al departamento, todos los partidos se sintieron representados pero más que eso, hoy vemos el fruto del trabajo en cuanto al análisis de todo el Plan. Vemos que hubo modificaciones y se hizo lo necesario para que la gente se sintiera representada”.

Otro diputado que resaltó el proceso fue el presidente de la Comisión II, Juan Carlos Valencia, “definitivamente hubo una transformación en este, no fuimos una fotocopiadora, hicimos 12 debates en comisión, lo que demostró el estudio y coherencia, escuchando a la comunidad y diferentes sectores, por eso hubo un avance. Quiero enfatizar en logros como el refuerzo que se le da a la política de la juventud, capacitación de los ediles de Risaralda, el apoyo decidido al campo, con inversión rural y urbana por separado; la libertad de culto, también se incluyó una política de salud mental, un comité de urgencias que mejorará el servicio de ambulancias en Risaralda, en fin, de cada diputado hay una idea”.

Al respecto la secretaria de Planeación Martha Mónica Restrepo, dijo que el estudio del Plan de Desarrollo fue muy productivo, “la Asamblea hizo un ejercicio muy especial, se logró definir una ruta extraordinaria para los próximos 4 años. Las modificaciones complementan muy bien el documento, pues las propuestas fueron muy interesantes”, aseguró.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

